

# ASTRO BULLETTIN



Saison 22-23

**#35**



# Team Astro : l'édito



Chaque semaine, un membre du CA prend la parole

Une fête du club en petit comité mais qui aura fait le bonheur des quelques présents. Si beaucoup d'équipes n'étaient pas ou très peu représentées, on retiendra tout de même la belle affluence des SF1, des U18F, des U15M1, des U15F et des U13F.

Avec Mathilde à l'animation, assistée de Félicia et Chloé, les participants ont pu se confronter lors d'un concours de two-ball, survolé par Clément et Cédric, puis lors d'un tournoi mixte et multi-catégories, remporté par l'équipe B. Le concours à 3 points qui a suivi a vu la victoire d'Arthur chez les garçons et de Camille chez les filles. Un petit intermède ludique aura permis à des oeufs, des poules et des dinosaures de se croiser, et enfin, Leila a mis tout le monde d'accord sur le Lucky Luke géant !

Au final, beaucoup de bonne humeur et d'exploits en tous genres ... comme Ninon qui, après des années de travail, concrétise son rêve avec un panier "renversé" depuis le milieu du terrain !

Après tous ces efforts, on aura pu partager quelques victuailles et voir les premières flammes de notre tout nouveau barbecue, avant que le club-house ne se transforme en annexe du Capitole, et faillisse sortir de ses fondations lors de l'ultime course de Romain N'Tamack (spéciale dédicace à Cathy, notre Rochelaise préférée !).

Merci à Delphine, photographe officielle de la journée (voir le lien ci-dessous pour l'album souvenir) et merci tous ceux qui ont fait de cette journée un beau moment de partage ...

Lien photos et vidéos : <https://photos.app.goo.gl/Kmc5ofgo4zyJWkVG8>

Micka







# Le Replay

On refait le match !

## U13M :

### Tournoi @ OTB

Les U13 garçons ont terminé leur saison par un tournoi à Plaisance, avec un effectif bien garni : 24 joueurs répartis en 3 équipes.

La 1ère équipe en lice s'est fait étriller de bon matin, par une excellente équipe de TOAC-Lardenne bien au-dessus. Après une deuxième défaite au cours de laquelle l'équipe a joué complètement à l'envers pendant une mi-temps, la journée s'est terminée par 2 victoires plutôt aisées. Le bilan de la deuxième équipe est identique, avec 2 belles victoires et 2 défaites contre des adversaires plus forts. Quant à la 3<sup>e</sup> équipe, constituée exclusivement de joueurs restant en U13 l'an prochain, même si elle n'a pas gagné ses matchs, elle s'en est plutôt bien sortie, surtout quand elle a décidé de jouer ensemble, en écartant le jeu et en lâchant les ballons.

Au-delà de l'aspect sportif, ce tournoi a aussi (surtout !) été l'occasion pour tous les joueurs, leurs coachs et les parents, de partager de bons moments, le tout dans la bonne humeur, même si un départ à 7:50 un samedi, ça pique un peu... Et parce qu'à cet âge-là, on n'en a jamais assez, la journée s'est terminée au gymnase du lycée pour participer à la fête du club, avec encore une dose de basket et une bonne tranche de convivialité.



François



# Une page de pub



*Merci à eux pour les beaux maillots !*

## WISE:RH



Mediaclic  
Pro

Votre partenaire informatique



SODENADA  
experts en communication



Carrefour  
express



Mutuel



Neorka  
Bureau d'études énergies



MAIRIE DE



TOULOUSE

Rejoignez nos généreux bienfaiteurs en demandant notre dossier  
partenariat à

[partenariats@astrobasketclub.fr](mailto:partenariats@astrobasketclub.fr)

Retrouvez toutes les infos sur notre [site Internet](#)

Suivez-nous sur [Facebook](#) et [Instagram](#)



# Buzzer beater



*La rubrique des trucs de dernière seconde !*

Voilà, c'est tout pour aujourd'hui !

Vous voulez vous exprimer sur un sujet, nous envoyer des photos, partager des anecdotes en rapport avec votre équipe ou le basket en général ?

Vous vous sentez l'âme d'un journaliste ou d'un chroniqueur ? Envoyez nous vos articles ou vos suggestions de rubriques.

[astrobulle@astrobasketclub.fr](mailto:astrobulle@astrobasketclub.fr)

A la semaine prochaine !